



Almería, 4 de julio de 2012

## **EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE 800.000 EUROS DEL PLAN OLA LA REFORMA Y AMPLIACIÓN DE DOS INSTITUTOS DE CUEVAS DE ALMANZORA Y CANTORIA**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá las obras de reforma y ampliación del IES Jaroso de Cuevas de Almanzora y la mejora del la calefacción del IES Valle de Almanzora en Cantoria, que crearán en torno a 33 puestos de trabajo**

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma y ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Jaroso de Cuevas de Almanzora y la adecuación del sistema de calefacción del IES Valle del Almanzora de Cantoria. Estas obras suman un presupuesto de 821.365,90 euros y generarán alrededor de 33 nuevos puestos de trabajo.

En Cuevas de Almanzora, las obras de reforma y ampliación del IES Jaroso consistirán en la adecuación y mejora de los aseos de la primera planta mediante la renovación del alicatado y la solería y el cambio de los sanitarios. También se pintará el vallado exterior, se actualizarán los edificios conforme a la actual normativa contra incendios, se sustituirá la instalación eléctrica en el edificio principal y se renovarán los acabados interiores, adecuando además la terraza mediante la colocación de una pasarela de unión entre los distintos edificios. Esta actuación incluye también el recambio de la solería y la colocación de barandillas. Además, se repararán las dos pistas polideportivas existentes.

El centro también será ampliado mediante la construcción de un nuevo gimnasio con vestuarios que se situará en un edificio exento. Gimnasio y vestuarios serán dos volúmenes independientes que estarán conectados por un porche cubierto que dará acceso a ambas dependencias. Además se redistribuirá el espacio del actual gimnasio y salón de actos, que pasará a albergar dos aulas polivalentes y dos de pequeño grupo, el Salón de Usos Múltiples y aseos. Las obras han sido adjudicadas a la empresa Facto, S.A. con un presupuesto de 742.612,02 euros y un plazo de ejecución de 8 meses y 3 días.

El segundo de los centros beneficiados es el IES Valle del Almanzora de Cantoria que acometerá las obras e instalaciones necesarias para la puesta en marcha de un nuevo sistema de calefacción: caldera, sala de maquinarias, distribuidores, terminales térmicos y otros materiales complementarios. La nueva instalación dotará de mejores condiciones térmicas al edificio, de lo que se beneficiarán un total de 254 alumnos y alumnas. La intervención tiene un presupuesto de 78.753,88 euros y un plazo de ejecución de 54 días, y será ejecutada por la empresa Instalaciones Negratin, S.L.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar un total de 482 puestos de trabajo en la provincia de Almería. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).